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Presidente Frenos: ”Abbiamo la surroga del Consigliere Filippo Piantini, che dobbiamo 

chiaramente sostituire con un neo eletto è Simone Bertelli, dobbiamo andare in votazione, sappiamo 

già che Simone Bertelli non accetterà abbiamo qui la successiva Katia, però ora dobbiamo fare solo 

questo passaggio e poi successivamente verrà riconvocato per la successiva surroga, purtroppo la 

legge prevede questo e non possiamo fare diversamente. Quindi si vota la surroga di Piantini con 

Bertelli e basta, purtroppo è così. Favorevoli? Per l’immediata eseguibilità favorevoli? Passiamo al 

punto 4.” 

 


